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1 全般 - 事業全般の進捗について

事業計画に大幅な遅れが見られることに関しては、実施主体し
て申し訳なく思う。
しかし、コロナ禍での取組であり、やむを得ないものと考えてい
る。関わってくださっている大勢の皆様方に感謝申し上げたい。

・新型コロナウイルス感染症の拡大により、実施
主体における事業実施、特に施設の整備運営に
重大な影響が生じており、事業の遅れを余儀なく
されています。
・長引くコロナ禍に苦慮する状況が続いておりま
すが、今後とも、関係機関と連携した多様な取組
を通じて、本市における生涯活躍のまちの実現
を目指していきたいと考えております。
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